

Ausdruck für: Irina Podshibyakina - 7. Jahrgang • 770/2012 - www.info4you.co.at

Neue Chance für eine Lehre

2012-09-06

Mag. Heinz Müller

In der Siegfried-Marcus-Berufsschule in Wien sollen Jugendliche ohne Pflichtschulabschluss eine Basisqualifikation erhalten, um sich für den Arbeitsmarkt zu qualifizieren.

Noch im September werden Jugendliche ausgewählt, die zwar keinen Pflichtschulabschluss haben, sich aber dennoch für eine berufsorientierte Ausbildung als Kfz-Techniker oder Karosseriebautechniker eignen. So will die Siegfried-Marcus-Berufsschule eine Klasse mit 20 Schülern als Schulversuch mit integrativer Berufsausbildung führen; dies wird vom Arbeitsmarktservice gefördert. Am Projekt nehmen auch Ausbildungsbetriebe teil: Sie können die Jugendlichen nach einem Jahr zum Einstieg in eine normale Lehre übernehmen.

www.siegfried-marcus-berufsschule.at

© info4you - Druckdatum: 09.09.2012

Seite drucken | Fenster schließen